

Zur Natur- und Technik-Katastrophe in Japan

Angesichts des Unvorstellbaren, das sich zur Zeit in Japan ereignet, und angesichts der vielen Menschenleben, die zerstört und vernichtet werden, hoffen wir auf einen Gott, der auch in dieser größten Not den Menschen nahe ist.

Diese Natur- und Technik-Katastrophe betrifft die ganze Menschheit und weist uns in die Schranken. Obwohl unsere Möglichkeiten, das Leid der Menschen am anderen Ende der Welt zu lindern, derzeit äußerst begrenzt sind, so glauben wir doch, dass unser Gebet und unsere bescheidenen Hilfen nicht vergebens sind.

> [Gebet für Japan](#)

> [Litanei von der Gegenwart Gottes](#) von Huub Oosterhuis

Spendenmöglichkeit bei Caritas international

> www.caritas-international.de

Stellungnahme „Kirche, Kernenergie, Klimawandel“ des Forschungsinstituts für Philosophie in Hannover

(Berlin 2010, 176 S., ISBN 978-3-643-10858-6 19,90 Euro)

> [Link](#)

Zuletzt geändert am 23.03.2011